

Cuatro de cuatro

Escrito por MMR. 7 de febrero de 2018, miércoles



Los dos equipos cadetes y los dos infantiles del voleibol femenino unionense saldaron con éxito sus compromisos ligueros del pasado fin de semana, que tuvieron como marco el pabellón municipal de Roche.

El cadete A entrenado por Miriam López derrotó al Yecla por 3-2, con parciales de 25-14, 25-17, 22-25, 23-25 y 15-8. Las jugadoras unionenses dieron un pasito más para conseguir su objetivo que es estar entre los cuatro equipos que luchen por el título regional.

Cuatro de cuatro

Escrito por MMR. 7 de febrero de 2018, miércoles

